

学年だより

富士市立吉原北中学校 第1学年
”夢の実現を目指して” f 編
～基本を身に付け、仲間を大切にできる生徒～

令和5年4月28日 NO. 2

入学から1か月が経ちました

4月7日に入学式を行い、新しい出会いがありました。一か月が経ちましたが、御家庭での様子はいかがでしょう？中学校では、授業が教科担任制になったり、宿題の量が増えたりするなど、小学校とは環境が大きく変わりましたが、どのクラスも、明るく温かい雰囲気の中で活動していました。4月の最初に、担任のアイデアと工夫で、エンカウンターなど交流ができる活動を多く取り入れた結果、子ども達も上手に学校に慣れていったのだと思います。

1分前着席やチャイム黙想からの元気のよいあいさつなど、一つ一つの中学の取組にも慣れ、授業では、課題について真剣に話し合ったり、黙々と課題に取り組んだりする姿が見られました。また、休み時間になると、出身小学校に関係なく仲良く話したり、先生と談笑したりして交流を深めていました。給食は残量がほぼなく、おかわりする生徒は、毎日、先生とのじゃんけん真剣勝負を挑んでいました。清掃は、一週間に2回しかありませんが、黙働清掃を心掛けて10分間一生懸命活動していました。

とてもよいスタートが切れました。今後、たくさんの力を付けて、一層充実した学校生活ができることを願っています。



交通安全教室が開かれました

中学生になると、交友関係が広がり、自転車で出かける距離も長くなります。「事故は一瞬 けがは一生」といわれる通り、事故にあってからでは、遅いです。子どもたちが、事故を起こさぬよう、また事故にあわないよう、交通安全課の方に来ていただいて、自転車の交通教室を開いていただきました。いろいろな場面を想定し、子どもたちを動かしながら説明していただきました。今後の自転車の乗り方につなげて考えられるとよいと思います。

授業参観・学級懇談会ありがとうございました

4月21日に授業参観が行われました。多くの保護者の方々が出席してください、有難うございました。落ち着いて授業に取り組む様子や班で協力し合い、頭を突き合わせて考える様子などがご覧になられたことと思います。「失敗しても大丈夫」を合言葉に子どもたちが、考えていることを、仲間や色々な人に語ることができたらいいなと思っています。私たち職員も子どもたちがわくわくするような授業改善に積極的に取り組み、研鑽していきたいと思っています。



5月24日（水）25日（木）は 学年行事を行います。

2年生が林間学校、3年生が修学旅行に行っているとき、1年生は2日間で学年行事を行います。1日目は、先生方が校舎に仕掛けたことをクラスで作戦会議を立て、解決していきます。2日目は、各クラスで、学年みんなが笑顔になるイベントを企画し、1時間目は1組、2時間目は2組…というように各クラスが考えてくれたイベントをみんなで楽しみます。どんなイベントにするかは現在話し合い中です。しかし、どのクラスもリーダーが中心となり、どうしたら全員が笑顔で過ごせるかを一生懸命考えています。

どんな行事になるか、この行事で何を学ぶのか、とても楽しみです。

この2日間はお弁当になります。よろしくお願ひします。

☆5月1日の防災訓練の引き取りは、雨の場合各教室で行いますので、
お子様の教室まで迎えに来てください。

時間は14:20~15:30です。よろしくお願ひします。

☆入学式の記念写真を昨年度同様に今年度も購入しました。

一緒にご覧ください。

☆部活動の入部届の提出日は、5月10日（水）までです。仮入部の様子から、お子様とよく相談して決定してください。

5月の予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 通学区会 4校合同避難 訓練	2 部活動仮入 部④	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6
7	8 教育相談	9 教育相談	10 ・職員研修会 のため3時間 授業 ・本入部提出	11 教育相談 耳鼻科検診	12 尿検査2次 4時間授業 完全下校 13:25	13
14	15 専門委員会	16	17 内科検診 教育相談	18 歯科検診 教育相談	19 4時間授業 完全下校 13:35	20
21	22 教育相談	23 学年行事 事前指導 完全下校 14:30	24 学年行事 1日目 弁当の日	25 学年行事 2日目 弁当の日 徴収金引き 落とし日	26 学年時間割 4時間授業 給食なし	27
28	29 弁当の日 放課後活動 日	30	31			